



## Caso licencias médicas: a fin de mes se conocerán los resultados de los sumarios en el municipio local

Antes del 31 de julio, los 108 funcionarios de la Corporación Municipal y del municipio de Punta Arenas que viajaron al extranjero haciendo uso de licencia médica conocerán el resultado de los sumarios iniciados a finales de mayo.

Esta información fue confirmada por el alcalde Claudio Radonich, quien aseguró que están a la espera de que todos los sumarios finalicen para comunicar, al mismo tiempo, la decisión a cada uno de los funcionarios implicados.

El jefe comunal indicó que no puede referirse a si habrá o no des-

pidos, debido a que no conoce el detalle de cada sumario, sino sólo datos generales sobre los plazos. "Todo se va a realizar apegado a la ley, como siempre", enfatizó.

Explicó que algunos casos aún no tienen resultado, porque los implicados han presentado nuevos antecedentes o están a la espera de datos proporcionados por la PDI.

En la Cormupa se identificaron 250 funcionarios: 174 en el área de Educación y 76 en Salud. En la Municipalidad de Punta Arenas se detectaron 32 empleados involucrados. En el caso del área educativa, estos

están siendo investigados por el Servicio Local de Educación Pública, por lo que la administración de Radonich debe dar respuesta por 108 funcionarios.

Según el noveno Consolidado de Información Circularizada, elaborado por la Contraloría, Magallanes ocupa el tercer lugar a nivel nacional, con 5.980 entradas y/o salidas del país de funcionarios con licencias médicas, lo que representa un 10% del total nacional. Hasta ahora, según datos recabados por La Prensa Austral, hay más de 800 funcionarios

sumariados.

El listado de la Contraloría incluyó a 777 de las 788 instituciones a las que pertenecían los 25.078 funcionarios, es decir, el 99% del total. Estos antecedentes fueron remitidos a la Fiscalía, que inició una investigación de oficio por presunto fraude, a cargo del fiscal Alvaro Pérez, de la Fiscalía Metropolitana Oriente. Por tratarse de recursos públicos, la Contraloría también envió la información al Consejo de Defensa del Estado (CDE), que ya registra 17 casos cuestionados.